

WILLINGEN

HEMMIGHAUSEN. Einen gemeinsamen Gottesdienst feiern Hemmighausen und Deisfeld morgen um 10.45 Uhr. Der Gottesdienst findet in Deisfeld statt und nicht, wie geplant, in Hemmighausen.

Jagdgenossenschaft: Ein Grenzbezug findet am Sonntag an der Gemarkungsgrenze Hemmighausen/Ottlar und Giebringhausen statt. Beginn ist um 10 Uhr vor dem DGH.

USSELN. Das Heimatmuseum ist heute von 16 bis 18 Uhr geöffnet.

Schützengesellschaft: Die Generalversammlung beginnt heute um 20 Uhr im Diemelsaal. Im Mittelpunkt stehen die Vorbereitung des Schützenfestes 2017 und der Kaszenbericht 2016. Im Anschluss lädt der Verein zu einem gemütlichen Beisammensein mit Imbiss ein.

Das Kinderschützenfest findet am Sonntag statt. Beginn ist um 14.30 Uhr auf dem Platz vor der Schützenhalle.

WILLINGEN. Zum ökumenischen Kindergottesdienst sind heute um 10 Uhr alle Kinder in die evangelische Kirche eingeladen.

Ökumenischer Frauenkreis und katholische Frauengemeinschaft: Die Veranstaltung am Montag muss ausfallen. Das nächste gemeinsame Treffen ist erst wieder am 21. August.

Vor 50 Jahren konfirmiert

USSELN/RATTLAR. Am morgigen Sonntag, 11. Juni, feiern die Jubilare, die vor einem halben Jahrhundert in Usseln und Rattlar eingeseget wurden, ihre Goldene Konfirmation. Sie hatten damals gemeinsam Konfirmandenunterricht. Die Konfirmation fand jedoch in der jeweiligen Heimatgemeinde statt. Pfarrer Reinhard Horst segnete 1967 in Usseln fünf Jungen und elf Mädchen ein; in Rattlar waren es zwei Jungen und zwei Mädchen.

Der Festgottesdienst mit Pfarrerin Gisela Grundmann beginnt am Sonntag um 10.15 Uhr in der Usselner Kilianskirche. Er wird vom Posaunenchor und Organistin Sonja Schulze musikalisch ausgestattet. (bk)



Sie haben es geschafft: Der Abi-Jahrgang 2017 der Uplandschule Willingen. Am Freitag bekamen sie die Zeugnisse.

Fotos: Renner

„Stolz auf eure Leistung“

36 Schüler der Uplandschule bekommen ihre Abi-Zeugnisse – Ball heute Abend

VON JULIA RENNER

WILLINGEN. „Zirkus AbiGalli – Rangeln um jeden Punkt“: Unter diesem Motto feiert der Abi-Jahrgang 2017 der Willinger Uplandschule den Abschluss. Am Freitag gab es für die 36 jungen Frauen und Männer die Zeugnisse, begleitet von vielen guten Wünschen für die Zukunft.

„Heute zeigt ihr eure letzte Vorstellung“, sagte Schulleiterin Barbara Pavlu bei der Zeugnisübergabe. „Das Abitur ist die Eintrittskarte in das Erwachsenenleben.“ Willingens Bürgermeister Thomas Trachte sagte: „Ihr habt allen Grund, stolz auf euch zu sein.“ Die Abiturienten würden jetzt an der Schwelle zum nächsten Lebensabschnitt stehen.

Einen humorvollen Rückblick auf die vergangenen Jahre hatten die Eltern Andrea Kesper, Kerstin Leipold, Alexandra Trachte und Martin Schober vorbereitet. „Was haben wir nicht alles erlebt?“, fragten sie. „Aus den Kindern von damals sind junge Erwachsene geworden.“ Einen Rückblick hatte auch Tutor Dietmar Boie vorbereitet. Carolin Röhling, Vorsitzende des Fördervereins, lobte: „Wir sind sehr stolz auf eure Leistung.“ Für den Abi-Jahrgang sprach Finn Kesper. „Die wich-

tigste Prüfung unseres Lebens bis jetzt haben wir geschafft“, sagte er. „Uns stehen jetzt alle Wege und Türen offen, lasst uns was draus machen.“ Für Musik bei der Zeugnisübergabe sorgten die Rock AG der Schule und Lisa von der Heide am Klavier. Mit dem Abiball am Samstag enden die Feierlichkeiten.

Als beste Schüler wurden geehrt: Lara Bender (Note 1,3), Pascal Butterweck (1,4), Finn Kesper (1,5), Sophie Leipold (1,6), Bastian Brosch und Lisa von der Heide (beide 1,9).



Die Besten: Schulleiterin Barbara Pavlu (links) und Studienleiterin Carmen Wilke (rechts) mit den Einser-Abiturienten Lara Bender (von links), Finn Kesper, Pascal Butterweck, Sophie Leipold, Bastian Brosch und Lisa von der Heide.

HINTERGRUND

Sie haben das Abi geschafft

Verena Bangert, Daniel Behle, Lara Bender, Jari Benn, Thomas Boos, Bastian Brosch, Pascal Butterweck, Maxi Grebe, Kevin Heidt, Annelene Hellwig, Leonard Hesse, Finn Kesper, Milena Lange, Sophie Leipold, Kilian Leitschuh, Sebastian Müller, Mareike Pohlmann, Nils Reinertz, Tim Rei-

nitz, Philipp Respondek, Pia Maria Reuter, Nico Sareyka, Saskia Schäfer, Nicola Schlenker, Leon Schober, Lea Schrewe, Maximilian Schütz, Katrin Schweitzer, Leon Sippel, Tyll-Roman Steuber, Lukas Trachte, Celina Virnich, Lisa von der Heide, Magdalena Waal, Angelina Wilke. (ren)

Start-up-Kurs beginnt in Korbach

KORBACH. Die Evangelische Jugend Korbach bietet auch in diesem Jahr wieder einen „Start up!“-Kurs für Jugendliche im Alter von 14 bis 16 Jahren an. Das „Start up!“-Training findet in regelmäßigen Abständen statt und bildet Jugendliche unter anderem in den Bereichen Organisation, Planung, Jugendarbeit und Gruppendynamik weiter.

Im Vordergrund steht das Entdecken der eigenen Gaben und Talente. Die Teilnehmer werden die 14-tägigen Gruppentreffen aktiv mitgestalten und eigene Projekte durchführen. Geleitet wird der Kurs von Katharina Dankwort, Andrea Busch, Ute Dargel und und ehrenamtlichen Jugendlichen.

Die Teilnehmer der neuen Gruppe kamen am letzten Dienstag erstmals bei einem Gruppentreffen zusammen. Neben einem ersten Kennenlernen und Informationen über die gemeinsame Zeit gab es auch eine Fotoaktion.

Interessierte Jugendliche, die noch teilnehmen wollen, sind herzlich willkommen. Das nächste Treffen findet am Dienstag, den 13. Juni, um 19 Uhr in den Jugendräumen des Kiliangemeindehauses statt.

Weiter Informationen gibt es bei der Evangelischen Jugend in Korbach unter der Telefonnummer 05631/ 501307 oder im Internet auf der Seite www.ej-korbach.de. (r)

Meditativer Gottesdienst in Schwalefeld

SCHWALEFELD. Die Kirchengemeinde Schwalefeld lädt am morgigen Sonntag, 11. Juni, um 19 Uhr, zum nächsten meditativen Abendgottesdienst in der Pilgerkirche ein.

Der Gottesdienst bildet den Abschluss einer längeren Veranstaltungsreihe zu den Grundgedanken der Reformation Martin Luthers. Dieser Abend steht unter dem Thema: „Im Zeichen der Lutherrose“.

Der meditative Gottesdienst wird musikalisch von Bezirkskantorianin Jutta Kneule gestaltet. (r)

Mode, Qualität und faire Preise.

Mit **Geld-zurück-Garantie:** Sehen Sie das gleiche Produkt innerhalb von 6 Wochen nach Kauf anderswo günstiger, nimmt Fielmann den Artikel zurück und erstattet den Kaufpreis. Dazu bekommen Sie eine Flasche Champagner gratis.

Und die **Zufriedenheitsgarantie:** Falls Sie mit Ihrer neuen Brille nicht zufrieden sind, Umtausch oder Geld zurück. **Brille: Fielmann.**

www.fielmann.com

fielmann